

Mussolini juzga una necesidad la alianza italo-francesa Valiosos descubrimientos arqueológicos en España

Necesidad de una alianza Franco Itálica

Roma.—En una larga y cordial entrevista celebrada entre el Jefe de Gobierno de Italia, Benito Mussolini, y uno de los corresponsales de la Prensa Asociada, el caudillo fascista manifestó que una de las más urgentes necesidades de la actual política europea, era obtener la suscripción de un convenio franco-italiano.

De acuerdo con las propias manifestaciones hechas por el señor Mussolini, el fundamento de su política extranjera es obtener para Italia, mediante una gestión pacífica, aunque no pacífica, los elementos que se requieren para su expansión física, moral y espiritual. Entiende él que tal política mantiene que esos requerimientos pueden cubrirse sin suscitar incompatibilidades, pues lejos de existir éstas, todos se ven impulsados por un deseo de colaboración, con el cual se pueden llenar las aspiraciones nacionales sin producir conflictos, principalmente con Francia y la Gran Bretaña de parte de Italia.

Mussolini habló por Radio a los italianos de los Estados Unidos

Chicago.—La estación radiotelegráfica WGN, propiedad del

«Chicago Tribune» perifoneó a todos los Estados Unidos palabras de Benito Mussolini, recogidas en un disco fonográfico en Italia, que fué traído recientemente a este país.

El señor Mussolini, en el disco en cuestión, felicita al pueblo norteamericano, y a los italianos que han colaborado a su fundación, con efusión, diciendo que confía en su potencialidad, y que ahora más que nunca se intensificarán las relaciones entre los dos pueblos.

Es nueva moda de Francia que se use distinta clase de perfume con cada traje

París.—Un modisto francés ha llegado a la conclusión de que la mujer elegante tiene que usar, con cada traje un perfume determinado que armonice con el color y estilo. Con tal objeto se dispone a emprender una gran campaña tanto en Francia como en los Estados Unidos para vender en gran escala sus perfumes, cremas, cosméticos, vestidos y sombreros.

«He decidido hacer mis propios perfumes—dice—por que vi que los de los de otras marcas estaban estropeando el efecto de mis modelos.

Hoy en día, la mujer verdaderamente elegante sabe qué clase de crema facial, de lápiz, para los ojos, de barra de carmín y de

polvos tiene usar así como la clase de perfume que armoniza con sus distintos atavíos. Los que no posean este don tienen que adquirirlo;

San Marino también se fascista como el resto de Italia

San Marino, República de San Marino.—El partido fascista ha obtenido una victoria abrumadora en las elecciones celebradas para el Gran Consejo de este pequeño Estado, que reclama ser el más antiguo de Europa. El noventa por ciento de los jefes de familia de la república votaron a favor del fascismo, obteniendo sesenta puestos en el Consejo.

Descúbrese en Tarragona ruinas romanas de gran importancia arqueológica

Tarragona.—Mientras se ejecutaban excavaciones en ciertos terrenos de la confluencia de las calles de Lérida y Cervantes, han quedado al descubierto importantes ruinas de la época de la dominación romana en España. Ha aparecido un templo de Venus, cuyos muros todavía se encuentran encubiertos de pinturas murales, que conservan en buen estado su colorido.

Una magnífica gradería enlosada

de mármol, con tallas de gran mérito, da acceso al altar, que es de un gran valor histórico y arqueológico.

En las bóvedas, de construcción apuntada, se ha revelado un procedimiento arquitectónico seguido por los maestros de las construcciones romanas. Halláronse asimismo varias ánforas de gran valor, que han sido recogidas para los museos de toda la península. Algunas de ellas encajaban en el conjunto general del abovedado, en un estilo gracioso al par que severo.

Las excavaciones prosiguen con gran actividad, esperándose hallar restos no menos valiosos de la antigua capital de esa provincia romana.

Briand quiso repartir con Gustavo Stressemann el Premio Nobel de Paz

París.—El Ministro de Estado Briand, declaró que el Premio Nobel de la Paz le fué ofrecido a él exclusivamente, y que lo rechazó sugiriendo que sólo lo aceptaría a condición de que fuese dividido entre él y el Ministro de Estado Dr. Stressemann. Dijo M. Briand que a Stressemann se le debe la mayor parte del honor por la labor que se acaba de verificar en Ginebra y que Francia debe reconocerlo como partidario genuino y sincero del acercamiento franco-alemán.

Prohíbe Inglaterra la publicación sobre casos de divorcios

Londres.—La Cámara de los Lores aprobó la ley que prohíbe a los periódicos publicar informaciones referentes a los casos de divorcio, bajo pena de cuatro meses de encarcelamiento y multa de 2500 pesos que será impuesta al propietario, director o regente del diario culpable.

Lamedida fué aprobada con anterioridad en la Cámara de los Comunes, pero regresará a ese cuerpo, pues la Cámara Alta insertó un artículo protegiendo a los impresores de las revistas judiciales. La ley fué muy combatida alegándose que las informaciones serán publicadas de todos modos en los periódicos norteamericanos y de los dominios con aumento de su circulación en Inglaterra.

Cook educará en el Comúnismo a sus tres hijos, yendo a Moscú

Londres.—A. J. Cook, líder de la huelga carbonera inglesa, se encuentra actualmente en Moscú donde ha anunciado que educará a sus tres hijos para que sean buenos bolcheviques. Fué muy aclamado por los «boy scouts» de Rusia, ante quienes hizo la declaración.

COMPROMISO MATRIMONIAL

Se ha celebrado el compromiso nupcial del caballero don Octavio Fonseca Villafranca con la estimable señorita Lola Zúñiga Zeledón. Augurámosles desde ahora mucha dicha en su vida matrimonial.

DE CARTAGO

El 17, día de Nuestra Señora de la Esperanza celebró la fecha de su natalicio el Rvdo Padre Fray Sebastián de Olot, el joven Capuchino que no obstante tener solamente un año de vivir entre vosotros se ha captado simpatías generales, y se ha dado a conocer como un artista verdadero en el arte musical. En la Coronación de la Virgen de los Angeles, en la Fiesta de San Francisco y Santa Cecilia se vio el hábil organista y sabio compositor. Al saludarlo aunque tarde, efectuosamente, pedimos a Dios lo conserve muchos años y ojalá siempre entre nosotros.

Un amigo.

Cumpleaños

Celebra hoy su cumpleaños la distinguida matrona de nuestra sociedad doña Enriqueta de Knohr, a quien con tal motivo presentamos nuestros respetos.

PROGRAMA

de los conciertos que en celebración de las Fiestas Cívicas de esta Capital ejecutarán las Bandas Militares de Alajuela, Cartago, Heredia y San José

DIA 29 DE DICIEMBRE DE 1926
Vísperas

A las 8 p. m. en el Parque Central por las Bandas de Alajuela, Cartago y Heredia.

BANDA DE ALAJUELA

1º Y. Maenadieri. Fantasia. Verdi.

2º Benamor. Fantasia. Luna.

BANDA DE CARTAGO

1º Edgar. Fantasia sobre motivos de la ópera. Puccini.

2º El Congreso Artístico. Fantasia variada. Mullot.

BANDA DE HEREDIA

1º Gran Marcha de Concurso. Blemant.

2º Panurgo. Fantasia. Massenet.

CONCIERTOS POR LA BANDA DE SAN JOSE A LAS 17 HORAS EN EL PARQUE MORAZAN

DIA 30 DE DICIEMBRE DE 1926.

1º La Fuerza del Destino. Obertura. Verdi.

2º Eleanor. Melodía. Deppen.

3º Samson y Dalila. Fantasia. Saint-Saens.

4º Cantares de España. Pot-Pourri de aires nacionales. Urrea.

DIA 31 DE DICIEMBRE DE 1926

1º Polonesa Militar. Chopin.
2º El Reloj de Lucerna. Obertura. Marqués.
1º Sitios Reales. Serenata Andaluza. Peñalba.
4º Eva. Selección. Lehar.

FELIZ AÑO NUEVO

DIA 1º DE ENERO DE 1927.

3º Marcha Nupcial. Cardona.

2º Los Desterrados. Obertura. Langlois.

3º «Mata». Vals Sentimental. Jiménez Núñez.

4º Los Puritanos. Cuarteto y Polonesa. Bellini.

DIA 2 DE ENERO DE 1927

1º Marcha Alegre. Kessels.

2º El Guarany. Obertura. Gómez.

3º La Giogonda. Fantasia sobre la ópera. Ponchielli.

4º La fiesta de los cazadores. Vals. Sellenick.

ROBERTO CANTILLANO
Director.

NOTA

Además habrá retreta con música ligera a las 7.30 p. m. los días 30-31 Diciembre de 1926 y 1º y 2º de Enero de 1927, en el Parque Morazán por las cuatro Bandas reunidas.

NOTAS VARIAS

En la mañana del domingo se verificó de conformidad con el acuerdo concertado, el encuentro de los

De Santa Ana

Con motivo de la entrada del verano el camino que de esta localidad conduce a la capital, ha mejorado mucho, circunstancia que ha permitido que el servicio de camiones se reanude. Ahora reina por esta misma causa mayor movimiento y animación en el pueblo.

Hoy hace tres años que el Presb. Benavides, digno Cura de esta parroquia, cantó su primera misa y se cumplen catorce meses de tener a su cuidado esta grey. Muchos bienes espirituales le debe Santa Ana a este ejemplar Ministro del Señor. Quiera Dios conservárnoslo por largos años entre nosotros.

En enero entrante tomará posesión la nueva Municipalidad. Esperamos de ella gran beneficio en cuanto atañe al progreso de esta jurisdicción. Justo es reconocer que la que ahora cesa en funciones prestó su contingente con toda buena voluntad y que deja visibles huellas de su labor.

Corresponsal.

Diciembre 27 de 1926.

deportistas ecuatorianos con el equipo herediano. La partida estuvo muy interesante, terminando con el triunfo de los heredianos, que hicieron seis puntos. Los ecuatorianos no lograron apuntarse ninguno.

Pocos años ha habido tantas borracheras como en la última noche de Navidad en esta ciudad capital de la República. Es indudable que la policía estuvo muy indulgente con los sujetos que en esa oportunidad turbaron la tranquilidad del vecindario con sus gritos y otros excesos.

En Grecia se celebró en la noche del 24 una velada a beneficio de los niños pobres.

Han obtenido su diploma de Obreras las personas siguientes: Paula Morales, Francisca Salamanca, Mercedes de Obón, Arabela Monge, Claudia de Garita, Petrona Paguada, Araminta de Mayorga. De enfermeras: María T. Villegas, Claudia de Garita, Rosalía Solano.

En San Ramón se está construyendo una nueva cárcel.

Murió en Tokio el día 24 el Emperador del Japón, Yoshihito. Le sucede en el trono su hijo Hirohito.

TRIBUNA LIBRE

El decadentismo en materia de Finanzas

III

En diversos tonos y en varias ocasiones ha dicho el señor Secretario de Hacienda que el servicio anual de la deuda interna, que según él, es de... \$ 6,031,051,57 y habrá de durar muchos años, era imposible atenderlo, o se hacía difícil; no obstante contar el país con un presupuesto de ingresos de más de 26,000,000 de colones.

Y no solamente figura en los egresos del Tesoro de 1927 una cantidad mayor para amortización e intereses de la deuda pública interna, sino que también aparecen sumas considerables para carreteras, puentes, reparación de edificios, cañerías y el departamento de agricultura.

Y, como de costumbre, las entradas efectivas del presupuesto sobrepasarán a las calculadas.

Ya sabemos que el servicio que nos exigirá el empréstito norteamericano será de \$ 682,140 cada año, de 1.º de Noviembre de 1926 a 1.º de igual mes de 1951, con un pequeño aumento en el último semestre. Esa suma equivale a \$ 2,728,560 y es superior en unos 300 mil colones a la que pagaremos por las obligaciones de nuestra deuda interna durante el año de 1930, haciendo caso omiso de algunas disminuciones de intereses.

Luego, desde el citado año de 1930 comenzaremos a pagar más por el servicio del empréstito yankee, yendo ese aumento en progresión creciente, pues ya dijimos en otro lugar, que las sumas que necesitamos para las atenciones de los créditos internos contra el Erario, van desapareciendo a medida que vayamos cancelando las deudas de que provienen.

He ahí por que desde el año

comprendido entre el 1.º de Noviembre de 1927 y el 1.º del referido mes de 1928 nos empezamos a sobrar, sin alterar el presupuesto de 1927, \$ 3,057,156,88 que podremos destinar para trabajos públicos. Entonces, ¿qué falta nos hace el dinero que nos presten los norteamericanos?

Seamos sinceros, ya que la sinceridad es de por sí razonable. No procedamos nunca con precipitación en los asuntos más serios del Gobierno de la República. Veamos que el pago de nuestra deuda interior se halla escalonado desde el año de 1927 en que quedarán cancelados algunas de ellas, de bastante consideración, hasta el de 1995 en que desaparecerá la última; por todo lo cual comprenderá el lector, si es sincero y razonable, que es mil veces preferible para la República quedarse con sus acreencias internas para ir las cubriendo paulatinamente, conforme a los plazos convenidos, que meterse en las encrucijadas del empréstito norteamericano.

Hay que pensar en que el capital extranjero traído en forma de préstamos a cargo del Estado, y en especial el que se destina para cubrir deudas internas que ganan casi el mismo tipo de interés, es siempre perjudicial. Lo que debemos hacer es organizar y dirigir el capital radicado en el país, tanto el perteneciente a los nacionales, como el que corresponde a los extranjeros, pues uno y otro están dentro de nuestras fronteras y sujetos a nuestras leyes; y dedicar a él, sobre todo al primero, todos nuestros desvelos e inteligencia, a excepción del de las compañías monopolizadas con sus accionistas en el extranjero que no vienen más que a llevarse de nuestro suelo sus riquezas para repartirlas en paí-

ses extraños. En cuanto a éstas la vigilancia de los funcionarios públicos debe ser perenne, para contenerlas dentro de ciertos límites, a fin de que no invadan los negocios ajenos a su explotación y cuya invasión tanto perjudica a los nacionales como también a los demás extranjeros.

Se dice y se repite que los dineros de empréstitos señalados para refundir la deuda interna irán todos a parar al Banco Agrícola-Hipotecario en proyecto, pero esto no es más que una de tantas afirmaciones sin fundamento. Aunque a los acreedores del país se les pagaran sus acreencias en billetes de la Caja de Conversión, ellos saben que son pagaderos a presentación y en oro y harán, en cada caso, lo que más convenga a sus intereses. Hagamos memoria acerca del empréstito francés y del camino que tomaron esas monedas, pues, como suele decirse, no hicieron más que saludarnos y maacharse para otra parte. Se habló con ahínco de que él serviría para ensanchar nuestras industrias, es-

pecialmente nuestra agricultura, y sin embargo nada de eso se vio en la Nación, ¿No acontecerá lo mismo con el dinero del nuevo empréstito?

Además: una cosa fué tratar con los franceses que nos quedan bastante lejos y no querían de nosotros más que les devolviéramos su dinero con los correspondientes intereses, y otra muy diferente hacer empréstito con los norteamericanos de Wall Street, que vienen hacia nosotros a caza de riquezas de todo género, importándonos un bledo nuestra soberanía.

Y esto está corroborado con los hechos de Nicaragua, Haití y Santo Domingo, y no puede decirse que son vanas palabras.

Si hasta en nuestra misma hermana del Norte la intervención yankee es tan manifiesta, ¿por qué vamos nosotros a pensar bien de los norteamericanos?

MANUEL N. FERNÁNDEZ

La conferencia socialista

En la «Nueva Prensa» del 18 del presente mes, se publica con el pseudónimo de MEPHISTO un artículo titulado: «Al Dr. Figueres y al señor Páez Castro», relativo a la última conferencia sobre el socialismo, dictada por el mencionado Dr. Figueres, y el autor del referido artículo, entre otras cosas dice, queriendo poner una pica en Flandes, esta frase: «El señor Páez Castro olvida que ya los tiempos de la Inquisición han pasado».

Aun cuando no dice el señor MEPHISTO a cual inquisición se refiere, supongo que sea a la española, la cual, ciertamente, pasó hace CINCO SIGLOS.

Pero desgraciadamente, aun no ha pasado la Inquisición Liberal, que el 14 de Julio de 1789 se inició en Francia, cortando MAS DE UN MILLON de cabezas, y que como en México, amenaza imponerle las leyes de la guillotina, en pleno siglo XX, a todo aquel que no piense igual que piensan los gobernantes liberales.

Mar at.

Linoleum para esguanes. Alfombras linoleum para pisos.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

Nueva Colchonería

Frente al Colegio de Señoritas Artículos de superior calidad y precios módicos. Calle 3.ª Sur, nº El 074 Grano de Oro

Se vende una casa

situada 150 varas al Sur de la Botica Francesa, habitada actualmente por la familia Charpentier. Entenderse con doña Amelia Rojas v. de Jiménez, 350 varas al Sur de La Proveedora.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

ARTICULOS PUROS Y DE PRIMERA CALIDAD

En mi tramo del Mercado ofrezco a mis clientes: arroz, café, cacao y demás artículos del ramo, todo absolutamente puro y a precio bajo.

JOSEFINO CARVAJAL

Santorál

Martes 28.—Los Santos Inocentes degollados por Herodes. Fiesta de los Niños.

LOS SANTOS INOCENTES, MRS.

Habiendo llegado a noticia de Herodes el nacimiento del Mesías, Rey de los reyes, por los magos de Oriente, que guiados de una milagrosa estrella se presentaron en Belén, donde, según las profecías, debía nacer, y que, luego que lo hallasen, volviesen a comunicárselo, para ir él también a rendirle vasallaje. Su intento era deshacerse de él a todo trance. Los piadosos magos, habiendo adorado al Mesías, regresaron a su país por otro camino. Mas, al saber Herodes las maravillas obradas en Belén, y los sucesos del templo en el momento de la Purificación de la santísima Virgen, queriendo deshacerse de aquel Niño, tomó la bárbara resolución de quitar la vida a todos los de Belén y su cercanías, de edad de dos años abajo, no dudando sería envuelto en la matanza general el que buscaba. Se cree pasaron de catorce mil los niños degollados en aquella horrible persecución. En la catedral de Valencia y en la iglesia de San Lorenzo del Escorial se veneran cuerpos enteros de los niños inocentes.

Buenas ganancias obtendrá el que se dedique a preparar nuevos tipos de bebidas refrescantes. Fórmulas e instrucciones. Circular gratis.

P. C. Coll Box 25, Station C. New York, N. Y. U. S. A.

Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nalthor son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legítimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones, del hígado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, quitan los gases que avientan el estómago y abren el apetito.—DE VENTA EN LAS BOTICAS DE CARBONI Y C. Agente especial en Costa Rica, Sixto Solano, Capellades.

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana y zarparán los SABADOS en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).

Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARISMINA tocarán en Limón los días Lunes de cada semana en la mañana, y saldrán para Nueva Orleans, vía Cristóbal y Habana, tan pronto como hayan concluido de cargar.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto quincenalmente los Jueves en la mañana, y zarparán los VIERNES en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.

Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie Suca.

M. M. MARSH.
Administrador

Noviembre de 1926.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido
SOLERA Y MOLINA

¡NOVEDAD!
LA ZURCIDORA MECANICA

Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección Zurcir y Remendar medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo

No debe Faltar
en
Ninguna Familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.
LA ZURCIDORA MECANICA
va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.
Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.

Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad
PATENT MAGIC WEAVER
Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

Quién es Plutarco Elías Calles, el actual perseguidor de la Iglesia en México

Datos Biográficos por B. Caro

Continúa

Así es que no vengo a ofrecer nada nuevo; ni prometo milagros, ni transformaciones químicas. No pretendo cazar votos con un programa para dentro de diez años, ni realizable de aquí a dos siglos. Sólo me comprometo a sostener con toda energía nuestra Constitución en sus postulados revolucionarios, sin permitir que se les burle por los poderosos. Y como consecuente con mi pasado, he sido demasiado franco para no andar con eufemismos y hacer claramente, firmemente, la confesión de mi revolucionarismo; y como además la reacción me conoce perfectamente, y sabe que nada ni nadie hará que tuerza mi conducta y que ningún interés, ni mucho menos el mezquino electoral me hará sacrificar mis principios, por eso ha levantado esa gritería y esa tempestad artificial que el proletariado y la clase media de la República pagarán democráticamente en julio próximo, con el alud de sus votos.

«Algunos políticos han criticado mi sinceridad; dicen que mi radicalismo no está de acuerdo con la época, que en el mundo viejo, que en la Europa, ha habido movimientos, como los de Italia y los de España, y que mi programa no está en relación con esos movimientos; yo les diré, afirmando mi credo revolucionario, que no acepto ni aceptaré los movimientos reaccionarios que estén apoyados por las fuerzas y gobiernos reaccionarios.

«Otros han dicho QUE EN LOS ESTADOS UNIDOS Y EN LOS PAISES EUROPEOS NO ES GRATA MI CANDIDATURA; ME TIENE MUY SIN CUIDADO. YO NO TENGO QUE CONSULTAR MIS ACTOS MAS QUE AL PUEBLO

DE MEXICO, AL PUEBLO LIBRE DE MI PATRIA.

«Los que piensan de esta manera son los mismos traidores, son los mismos que en una ocasión fueron a Europa a pedir un Príncipe para que los gobernara. Pero sepan esos traidores que todavía está en pie el Cerro de las Campanas.

«La iniciación misma de esta campaña ha venido a ponerme de relieve los extravíos de los poderosos para usar de su dinero.

«Apenas han surgido nombres de candidatos presidenciales que puedan servir de instrumentos a los grandes intereses, se han votado por los latifundistas trescientos mil pesos para principiar la campaña, y ya se habla de millones de industriales, banqueros y petroleros, destinados a torcer la opinión pública con el oro que, según ellos, todo lo corrompe. Trescientos mil pesos lanzados al viento para empezar a combatir la candidatura revolucionaria. Y son los mismos señores que nunca se han dolido de la situación miserable de los campesinos y que han movido antipatrióticamente hasta los gobiernos extranjeros para negarse a dar un pedazo de tierra al pueblo, o un puñado de más, para el hogar del peón.

«Yo bendigo este momento en que los campos se deslindan y en que cada ciudadano honrado y consciente se va a poner al pie de su bandera. Estarán conmigo los revolucionarios, los hombres conscientes, los que no buscan oro, ni empleo, porque no tengo que darles; los que esto quieran, pueden ir al otro bando, aquí quedarán los revolucionarios de buena fe, para derrotar en el campo democrático a la reacción, como lo hemos hecho en el campo de batalla».

Aquella «farsa trágica» como

LAS CIUDADES DE ITALIA

Acaba de recibir una cantidad de Vino Chanti Rufino, al menudeo y al por mayor

Especialidad en conservas y aceite

QUERUBINO SEVERINO

Frente a la Botica Oriental

Elogios a un conterráneo

En el Diario de Costa Rica leemos lo que sigue: «El Br. en leyes don Manuel Zúñiga Pallais, de nacionalidad nicaragüense, que hizo sus estudios de derecho aquí, vencido en el término de práctica, se ha presentado ante la facultad de Derecho, pidiendo su examen final para cuyos efectos se levanta la información reglamentaria.

El Sr. Zúñiga ha laborado en varios bufetes y por sus prendas de inteligencia y consagración a la abogacía ha de ver realizados en breves sus propósitos.»

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del travía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Para hombre y para joven llegaron, en precio barato, bonitos estilos sombreros finos de fieltro y lana.

Heredia.—Tienda Benavides

dijera el bolchevique Rafael Nicot, respecto de las elecciones de Gobernador efectuadas en San Luis Potosí—que costó a la nación la friolera de \$77.000.00, salidos—según fué público y notorio—de los Establecimientos Fabriles Militares, a cargo de Luis N. Morones; diez días después, se repitió en Puebla con más lujo de barbarie, por los inauditos atentados que contra la propiedad y la vida de los ciudadanos pacíficos cometieron los manifestantes agraristas.

Los estudiantes "Liberales" de Guatemala

Leemos en nuestros canjes el siguiente despacho:

«Manifestación pro-México en Guatemala.

México, 23.—Se celebró una manifestación de estudiantes en Guatemala como simpatía a México, por su actitud con respecto a Nicaragua, organizada por los estudiantes. Uno de los oradores dijo que México es el centinela avanzado de la defensa latinoamericana y el símbolo de la más pura democracia.

Qué bárbaros! Cómo se atreven a llamar «centinela avanzado de la defensa latinoamericana» a un gobierno impuesto y sostenido en México por los Estados Unidos, para que fomente discordias y di-

vida a la familia mexicana, por cuestiones religiosas y sociales, para aniquilar a la nación y así facilitar la conquista pacífica norteamericana?

Cómo se atreven a llamar «modelo de Democracia» a la más odiosa tiranía que ha tenido México, que ha suprimido la libertad de conciencia, de prensa, de palabra, etc., y que fusila o encarcela al que se atreve a oír misa o tener un crucifijo en una casa particular?

Qué entienden esos señores estudiantes por democracia? Qué concepto tienen de la República?

Bien se vé que esos estudiantes son de la escuela liberal de Barrios, Estrada Cabrera y Orellana.

Qué bárbaros! Pobre Guatemala!

Una vez más se efectuó el milagro de la sangre de S. Jenaro

Una vez más se efectuó el milagro de la licuefacción de la sangre del mártir San Jenaro en la Catedral de Nápoles, solamente que tuvo lugar en circunstancias diferentes que los años anteriores.

Como es sabido la sangre del santo, que se guarda en dos ampolletas y que después de varios siglos está convertida en una especie de pasta seca, de color rojizo, cada año en dos fechas en que se celebra al santo, al ser colocadas las ampolletas cerca de la cabeza del santo y mientras en la Catedral llena de fieles se practican ciertas ceremonias en honor del glorioso mártir, de repente la sangre comienza a hacerse líquido hasta quedar convertida en sangre fresca, como si acabase de ser recogida de una herida abierta.

En el presente año, según refiere la prensa italiana, la licuefacción de la sangre tuvo lugar antes que la ampolleta fuese lle-

vada profesionalmente al altar mayor, en donde suele ponerse a la vista de todo el pueblo.

Sucedió que la ampolleta fue puesta en la sacristía sobre una mesa donde se hallaba también la cabeza del santo, y, al colocarle delante de la mencionada reliquia, inmediatamente la sangre comenzó a liquidarse, en medio del estupor de los presentes, entre los cuales se encontraban Monseñor Galimberti y varias personalidades de la ciudad.

Se vende de ocasión un sobretodo para caballero en perfecto buen estado.

Informarán en esta oficina.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES.

Suscríbese a este diario

Kal-Mol "Gehe" con Cafeina



acaba en seguida con Dolores de cabeza, muelas y oídos por violentos que sean.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos

150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

CORTE PLENA

Sesión del lunes

—Con vista del oficio del señor Secretario del Colegio de Abogados en que comunica que a los señores Felipe Gallegos Iglesias y Moisés Castro Morales les fué conferido el título de Licenciado en Leyes, y a los señores Francisco Esquivel Ugalde y Edgar Odio González el título de Bachiller en Leyes, se dispuso inscribir a todos los nombrados en el Catálogo respectivo.

—Leído el escrito del señor Luis Vives y 8 individuos más, todos *chauffeurs*, en que interponen recurso de hábeas corpus por cuanto se les ha cortado la libertad al obligárseles a ir y venir por ciertas calles, se acordó declarar sin lugar al recurso indicado.

—Se aprobó los nombramientos de los señores José Angel Avena Caballero y Pánfilo Varela Blanco para los destinos de escribientes provisionales de las Alcaldías de los cantones de Alfaro Ruiz y Abangares, respectivamente.

—Atendida la solicitud de Valentín Fonseca, único apellidado, en que pide rebaja del resto de la pena a que fué condenado, se dispuso informar al Poder Ejecutivo en sentido desfavorable.

—Tomada en consideración la solicitud de Telésforo López Valverde en que pide se le indulte la pena de destierro que le fué impuesta por el delito de disparo de arma de fuego en daño de Ot-

niel Cascante Jiménez, se dispuso informar en sentido favorable.

—Fué designado por la suerte el Conjuez Licenciado Ricardo Coto Fernández para conocer del recurso de revisión establecido por Telésforo Fernández Agüero en la causa que se le siguió por el delito de denuncia calumniosa en perjuicio de Jesús Calderón Monge, en substitución del Magistrado Licenciado Matías Trejos González.

—Se declaró improcedente la queja del señor Carlos Solorzano Sandoval contra el Juez Civil de Puntarenas, Lic. Enrique Chaverri Arce.

—En la queja contra el escribiente del Juzgado del Crimen de Puntarenas, señor José Espiridión Díaz, por haber recibido dinero de unos reos por hacerles unos escritos, lo que no llevó a efecto, se dispuso revocar el nombramiento del señor Díaz.

—Se fijó la quincena del 17 de febrero al 3 de marzo, inclusive, de 1927, para las vacaciones del juzgado 3º Civil de esta provincia, y Alcaldías 4ª de San José, El General; Primera de Cartago, de Jiménez; Segunda de Heredia, de Santo Domingo, Poás, Grecia, Orotina, Alfaro Ruiz, Bagaces, Cafiñas, Santa Cruz; Segundo de Puntarenas y de Siquirres, en lugar de la quincena designada en la sesión del 16 del corriente mes.

Santa Misión en San Marcos de Tarrazú

Imponente estuvo la Santa Misión en esta feligresía presidida por los R. R. P. P. Fray Ceferino de Granolieres y Fray Víctor de Manresa quienes con sus elocuentes frases supieron conducir al rebaño de Jesucristo a muchas almas que había muchos años se habían apartado del Sacramento de la Penitencia. Mas de tres mil comuniones fueron distribuidas en los pocos días que permanecieron en ésta.

La Misión dió principio el día 13 del actual, habiendo terminado el 19 del mismo.

Al día siguiente, a la una de la tarde, desfilaban los P.P. Capuchinos con una numerosísima cabalgata de más de sesenta jinetes, entre ellos nuestro digno Cura, quienes fueron a despedirlo lejos de esta población, rumbo a Cartago.

Sumamente satisfechos y agradecidos quedamos de esos abnegados Capuchinos que no omitieron esfuerzo alguno por el buen resultado de esta Santa Misión.

Desde las columnas de este importante Diario doy en nombre de este pueblo y en el mío propio, los más sinceros agradecimientos a los padres mencionados y a su digno y benévolo superior Fray Pelegrín de Mataró.

PACIFICA CHANTO V.

"EL AGUILA DE ORO"
DE PUJOL HNOS.
El mejor Regalo de
NOCHEBUENA
Cajitas de fantasía
conteniendo
Finos chocolates rellenos
de cremas a ₡ 2.00 c/u

Una buena maquinilla
En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier paño de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, rol que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica.
La Sociedad Patent Weaver, Aribuli, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.
Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".
Tiras de peluche para adornos.
varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Maestros Normales

María Teresa Chacón.

Si algo se ha ganado a conciencia le decíamos hace poco, es precisamente ese título, que le valdría ser maestra y de las buenas. Efectivamente; la hemos visto estudiar con tenacidad y lo que verdaderamente le admiramos es esa su indomable voluntad para vencer tantos y tantos obstáculos, que sin duda ninguna hubieran desanimado a otros menos fuertes y sin tan decidida vocación para formar chiquillos en una escuela chiquita o grande.

Quien como ella lleva fe en el corazón y luz en la inteligencia podrá en verdad educar e ilustrar, medio único de formar... hombres.

Antonio Gutiérrez M.

Inteligente y modesto, sin otro anhelo que el de consagrarse a la enseñanza y ver por los suyos desde un plano un poco más levantado, Antonio se dedicó al estudio. Fué nuestro condiscípulo en el Colegio Seminario, por los años de 1916 y 17, y allí le vimos descolgar entre aquel puñado de muchachos que por entonces cursábamos las clases VIª, y Vª (Iª y IIª Años). Después pasó a la Normal de Heredia, y el buen nombre que dejó en las aulas del plantel católico, no desmereció en aquella Escuela. Lejos de eso, Gutiérrez ha ido año tras año, avanzando con paso seguro y recogiendo laureles. El pasado 12 de Diciembre se verificó el acto público de clausura; huelga decir que al par del título

recibido y que lo acredita como maestro normal, recibió el primer premio en conducta y aplicación consistente en ₡ 100.

Reciban los aventajados jóvenes nuestra enhorabuena.

Nelson

Notas Católicas

AUSTRIA.— Desde el 20 de octubre rige de nuevo los destinos de la república austriaca Monseñor Seipel, elegido para la Presidencia del Gobierno por 590 votos contra 91. La gran mayoría por que fué elegido indica que el pueblo austriaco no ha olvidado todavía que si la República no se declara en bancarrota lo debe a este eminente eclesiástico.

Oreamuno

La fiesta de Neche Buena se celebró con toda solemnidad. Una magnífica orquesta amenizó la parte religiosa, la parte profana la amenizó una parte de la filarmonía de esta Villa. Lo mismo en pólvora hubo derroche. En cuanto al orden no tuvo que desearse mucha alegría, pero en el debido orden. Vaya nuestra felicitación al Mayordomo del Niño don Avelino Solano y a los mantenedores de la fiesta por el buen éxito.

Solicite Prospectos
para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.
Taller Fotográfico
GOMEZ MIRALLES
Ap. 919 — Teléfono N 490
IMPRENTA SAN JOSE

AGRADECIMIENTO
Da las gracias a la Santísima Virgen Auxiliadora por haber curado al Reverendo Cura de Moravia, de una grave enfermedad que hace días estaba sufriendo.
Una devota de la Sma. Virgen

Oficina de cobros
con Registros sobre crédito y Responsabilidad
Oficina en el Pasaje Chacón
SISTEMA EFICAZ Y DISCRETO
Cooperación comercial de más de 135 casas importantes
Apartado 1219 — Teléfono 289

Agentes ACTIVOS y HONRADOS encuentran ocupación lucrativa.— Presentación de buenas recomendaciones.
Buena Comisión se ganan persona también señoras de respeto) que traen inscripciones en los CATALOGOS DE OFERTAS DE OCASION.
Sociedad Cooperativa Centroamericana
Apartado 1219 -- Teléfono 289
PASAJE CHACON

¡VIENE EL NIÑO DIOS!
¿Quiere Ud. adquirir un buen Nacimiento para su portal?
Antes de comprarlo vea los que se exhiben en una de las vitrinas de la
LIBRERIA ESPAÑOLA de María y de Lines
Las más finas esculturas llegadas al país, a precios sin competencia
COMPRE EL
ALMAMAQUE LINES-1927
INDISPENSABLE EN TODO HOGAR

Para todo gusto
toda edad
y todos los bolsillos
HAY ALGO ENTRE LOS MILES DE
JUGUETES
QUE VENDE A PRECIOS EXCEPCIONALES LA
LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Cº)

REFRESCOS | **TRAUBE** | **CERVEZA**